
15.10.2015 Prof. Dr. Klaus Segbers          Why the East-West Conflict is (not) relevant today   
22.10.2015 John Kornblum, former U.S. Ambassador   25 years after the End of the East-West Conflict – Cold War Thinking Reloaded?
29.10.2015 Prof. Dr. Georg Witte      Das Phantom Europa. Kurzsichten und Weitsichten der russischen Literatur 
05.11.2015 Prof. Theocharis Grigoriadis    Russian Revolution & the Soft Budget Constraint
12.11.2015 Prof. Dr. Jessica Gienow-Hecht   Culture and the Cold War in Europe
19.11.2015 irregular starting time: 6 pm   EU- und NATO-Bürokratie und Russland: Nach 25 Jahren Ignoranz, Überheblichkeit           
         Prof. Dr. Michael Geistlinger          und verhängnisvollen Fehlern zurück an den Start
26.11.2015 Prof. Dr. Burkhard Breig     Was ist russisch am russischen Zivilrecht? 
            Vorbilder bei der Kodifikation des russischen Zivilrechts
03.12.2015 Prof. Theocharis Grigoriadis    Marx vs. Schumpeter: A Gold Standard Theory of the Russian Revolution
10.12.2015 Dr. Vasyl Cherepanyn     Image Between Revolution and War: Culture and Society in Contemporary Ukraine
17.12.2015 Prof. Katharina Bluhm      Die neuen russischen Konservativen. Ein Deutungsversuch 
07.01.2016 Dr. Mihai Varga       Looking West more than East? Thinking Economic Development in Ukraine 
            Before and After the Overthrow of the Yanukovich Regime
14.01.2016 Prof. Dr. Gertrud Pickhan    Die Geschichte des östlichen Europas. 
            Von der Feindbeobachtung zur globalen Vernetzung
21.01.2016 Prof. Dr. Helmut Altrichter     Die Implosion der Sowjetunion 1985-1991 
28.01.2016 Prof. Dr. Christian Lammert    On Ending History in the United States, 25 Years onwards
   & Dr. Boris Vormann    
04.02.2016 Dr. Jasper Trautsch      Der Westen: Genese, Geschichte und Gegenwart eines wandlungsfähigen Konzepts
11.02.2016 Paul Dubois,        Lessons learned during the past 25 years: A Canadian perspective
   former Canadian Ambassador
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